



BUSCAR



ECONOMÍA

MinHacienda, con poca fe en **Ecopetrol**: "Ganancias de 2022 difícilmente se repetirán"

Ricardo Bonilla se refirió este miércoles 9 de agosto a los ingresos que reportó la empresa, que cayeron 60 %, y señaló que así estaba proyectado.

- > Presidente de **Ecopetrol**, tranquilo en su cargo pese al caso Petro; no evalúan su salida
- > Por qué el escándalo de Nicolás Petro le pega durísimo a **Ecopetrol**: pedirían cabezas



MinHacienda de Colombia se refiere sobre ganancias de **Ecopetrol**. Foto: MinHacienda.

COMPARTIR:



¿De afán? Te lo resumimos



ESCUCHA ESTE ARTICULO

00:00 / ...

Por:



Suministro de información económica, política, financiera y bursátil

Visitar sitio

Publicado: 09 de agosto de 2023 - 09:33 pm

Este miércoles, 9 de agosto, el ministro de Hacienda de Colombia, Ricardo Bonilla, fue citado de nuevo a un debate en el Congreso **para hablar acerca de la ejecución presupuestal y las ganancias de **Ecopetrol**.**

(Lea también: [Presidente de **Ecopetrol da la cara luego de caída en las ganancias de la petrolera](#))**

El jefe de la cartera señaló que todos estaban **esperando que los ingresos de **Ecopetrol** disminuyeran.**

"Esto porque no es lo mismo tener un petróleo a US \$ 105 que a US \$ 80, entonces, en ese sentido, las ganancias extraordinarias que obtuvo en el 2022, difícilmente se van a repetir", dijo





MinHacienda de Colombia se refiere sobre ganancias de [Ecopetrol](#).

Y agregó que este ajuste tiene implicaciones **pues se proyectaron unos ingresos menores en dividendos para la Nación.**

Más sobre las ganancias de [Ecopetrol](#)

De otro lado, el jefe del [Ministerio de Hacienda](#) señaló que esta caída en las ganancias ya estaba previsto en **la presentación del Marco Fiscal de Mediano Plazo (MFMP).**

“Estamos trabajando con una expectativa de que el petróleo iba a estar en US \$ 76 y la proyección que se tenía al comienzo del año también ha cambiado, ya que era de un petróleo a US \$ 94”, agregó Bonilla.

(Vea también: [Gerente de campaña presidencial se lava manos: no sabe por qué Nicolás Petro recibía plata](#))

Publicidad

Entre tanto, aseguró que en lo corrido de este 2023 se ha venido observando una disminución en el precio internacional del crudo, **generado por diferentes condiciones en el mercado internacional.**

Detalló que estos cambios que ha presentado el precio del petróleo **a nivel internacional son una clara señal de incertidumbre.**

“Eso significa que podríamos estar encontrándonos con una cierta incertidumbre, pero cualquiera que sea, US \$ 75 u US \$ 80, difícilmente vamos a volver a US \$ 105”, agregó el ministro de Hacienda.

Temas Relacionados:

[ECOPETROL](#) [MINISTERIO DE HACIENDA](#) [PETRÓLEO](#) [VALORA ANALITIK](#)



COMENTARIOS

Recomendados en **Economía**

- [Proterra, empresa de carros cerraría y sacaría a 900 trabajadores](#)
- [Pensionados en Colombia: mesada 14 sería ley para soldados retirados](#)
- [Arriendos en Colombia: familias con hijos sí pueden ser desalojadas de las casas](#)
- [Precio de la gasolina ACPM en Colombia llegaría a costar más de \\$15.000](#)



REPORTAR UN ERROR

TE PUEDE INTERESAR



ECONOMÍA

Caída del dólar en Colombia pincha precios en casas de cambio; hay debajo de los \$ 4.000



ECONOMÍA

Precio del dólar se volvió a desplomar (duro): así quedó su valor este 9 de agosto



ECONOMÍA

Pago adicional que tienen miles de pensionados se convertiría en ley y anuncian sorpresa



ECONOMÍA

Gobierno no cedió por paro de taxistas y confirma qué pasará con precio de gasolina



LO ÚLTIMO

ECONOMÍA

Contrabando de productos Postobón tiene temblando la industria de gaseosas en Venezuela

Hace 1 día

ECONOMÍA

Lotería del Valle resultado último sorteo hoy 9 de agosto, nuevo premio mayor

Hace 2 horas

ECONOMÍA

En Bogotá y Medellín se concentran las empresas más grandes del país; revelan ganancias

Hace 4 horas